

# 興讓

よっかいちしりつおおやちこうじょうしょうがっこう  
四日市市立大矢知興讓小学校

こうちょう  
校長だより

れいわ ねん がつ にち  
令和4年6月6日

No. 6

きょうりょく おお かんせんかくだい がつき こうはん  
ご協力により、大きな感染拡大もなく、1学期の後半に  
はい  
入ることができました。

1学期も後半に入りました。一部、学級閉鎖や教員の感染もありましたが、新型コロナウイルスの感染状況は、少しずつ落ち着きを見せています。屋外では熱中症対策のためにマスクをとることもありますが、屋内ではマスクを着用することとし、引き続き、担当教員が感染防止策をとりながら、授業を進めているところです。

学校公開(6月15日)と水泳授業(5年生は6月7日から。他学年は6月13日から)について、心配の声が寄せられていますので、ご説明します。

## が つ にち すい がっこうこうかい よていどお おこな ◇6月15日(水)の学校公開は予定通り行います。

4月の授業参観は中止させていただきました。4月のスタート当初に学級閉鎖や遠足の中止などがあると、その学級や学年への影響が大きいと、なんとか感染拡大を防止する方向で考えたためです。

基本的に学校はいつでもどの授業も参観可で、職員室に声をかけていただければ、教室に入ってくださいとすることができるのですが、一斉の参観を希望する声が多くありました。

6月15日は平日開催、しかも地区ごとに参観時間を割り振らせていただき、密を避けた形ではありますが、何卒お子さんの様子をご覧ください。

## ねんせい こんしゅう すいえいしどう はじ ◇5年生は今週から水泳指導が始まります。

5年生は6月7日(火)からトップスイミングクラブの屋内プールを使っての水泳授業がスタートします。感染予防対策として、5年生も1クラスずつプールに入ること、送迎のバスは1クラスが2台に分乗し、1台ずつ指導員が付き添うこと、プールでは担任以外の指導員が4人以上についてグループ分けして指導すること、などを依頼しています。

外部の施設を利用して水泳授業を行う試みは全国的に広がっています。背景にはプール施設の運用費とメンテナンスを考えると、外部の施設と人材に予算をつけた方が長期的には安いのではないかという意図があります。各校で交換の時期が迫っているプールのろ過装置でさえ、1機交換すると500万円近くかかるそうです。

市の外部委託は、本年度は試行的に、本校と常磐西小という児童数の最も多い学校が対象です。感染対策を行いながら水泳を行うと、1度にプールを利用できるのは1～2クラスで、児童・生徒数の多い学校は各クラス2～3回程度しか水泳授業ができないのが悩みの種です。本校5年生は雨天や低水温の日でも必ず授業を行えるため、3回の授業を確保できました。